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AOS VINTE E OITO DIAS DO MÊS DE SETEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM, 

ÀS NOVE HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, 

REALIZOU-SE A VIGÉSIMA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA OITAVA 

LEGISLATURA. A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA 

SILVA E COM A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: APARECIDO RAMOS 

ESTEVÃO, BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA, EDUARDO RODRIGO DE CASTILHOS 

(PASTOR CASTILHOS), IRINEU CANTADOR, LUIS FERNANDO EMÍLIO COIMBRA, 

PEDRO FERREIRA DE LIMA (PEDRINHO GAZETA), RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, 

SEBASTIÃO VALTER FERNANDES (PROFESSOR VALTER), VAGNER JOSÉ CHEFER E 

VILSON CORDEIRO (GRILO). DEPOIS DE CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE 

VEREADORES PRESENTES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, 

INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. 

O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, FEZ LEITURA DE UM 

VERSÍCULO BÍBLICO. EM SEGUIDA, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO 

ANTERIOR QUE, NÃO RECEBENDO RETIFICAÇÕES, DE ACORDO COM O ARTIGO 

NOVENTA E OITO E SEUS PARÁGRAFOS DO REGIMENTO INTERNO, FOI DECLARADA 

APROVADA. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA ANUNCIOU OS 

EXPEDIENTES RECEBIDOS: VETO DO PREFEITO MUNICIPAL AOS PROJETOS DE LEI 

Nº 89/2021 E Nº 102/2021, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; 

VETO DO PREFEITO MUNICIPAL AO SUBSTITUTIVO GERAL DO PROJETO DE LEI 

COMPLEMENTAR Nº 30/2021, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL; PROJETO 

DE LEI Nº 154/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA; PROJETO DE 

LEI Nº 155/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS; PROJETOS DE LEI 

NºS 156/2021, Nº 157/2021 E Nº 158/2021, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR 

PROFESSOR VALTER; REQUERIMENTO Nº 90/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN 

HUR DE OLIVEIRA; INDICAÇÕES Nº 1181/2021 E Nº 1185/2021, AMBAS DE AUTORIA 

DO VEREADOR CELSO NICÁCIO; INDICAÇÕES Nº 1182/2021, Nº 1183/2021 E Nº 

1184/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR; INDICAÇÕES Nº 

1180/2021, Nº 1192/2021 E Nº 1206/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR LUIS 

COIMBRA; INDICAÇÃO Nº 1186/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS; INDICAÇÕES Nº 1198/2021, Nº 1199/2021, Nº 1200/2021, Nº 1201/2021, Nº 

1202/2021, Nº 1203/2021, Nº 1204/2021 E Nº 1205/2021, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR PROFESSOR VALTER; INDICAÇÕES Nº 1169/2021, Nº 1170/2021, Nº 

1171/2021, Nº 1173/2021, Nº 1174/2021 E Nº 1175/2021, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES Nº 1161/2021, Nº 1187/2021, Nº 
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1188/2021, Nº 1189/2021, Nº 1190/2021, Nº 1191/2021, Nº 1193/2021, Nº 1194/2021 E Nº 

1195/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER. NA SEQUÊNCIA,  

O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. EM 

SEGUIDA, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, DIRIGIU-SE AO 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS, DESCULPANDO-SE PELAS PALAVRAS 

PROFERIDAS NA SESSÃO PASSADA A SEU RESPEITO. NO ESPAÇO PARA 

ORADORES INSCRITOS, FEZ USO DA PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR 

PASTOR CASTILHOS, QUE FALOU SOBRE O RESPEITO ENTRE OS VEREADORES E 

DISSE QUE TAMBÉM JÁ COMETEU EXCESSOS EM SUAS FALAS NA CÂMARA. O 

VEREADOR DESTACOU A INDICAÇÃO DE SUA AUTORIA, DE Nº 1149/2021, EM 

VOTAÇÃO NESTA SESSÃO, QUE SOLICITA A INSTALAÇÃO DE BANCOS, LIXEIRAS E 

PONTO DE ÁGUA NO NOVO PLAYGROUND DO PARQUE CACHOEIRA, ENTRADA AO 

LADO DO CORPO DE BOMBEIROS, E RELATOU CONVERSA COM O SECRETÁRIO DE 

MEIO AMBIENTE, ONDE SE FALOU A RESPEITO DO REFERIDO ESPAÇO E DA 

GRANDE UTILIZAÇÃO QUE ESTÁ TENDO PELA POPULAÇÃO, E PEDIU O APOIO DOS 

VEREADORES PARA SUA APROVAÇÃO. O VEREADOR PROFESSOR VALTER FALOU 

EM RELAÇÃO AOS PROBLEMAS DO TRÂNSITO EM NOSSA CIDADE, QUE APESAR DE 

GRANDES MELHORAMENTOS CONTINUA A RECEBER MUITAS RECLAMAÇÕES DA 

POPULAÇÃO NA QUESTÃO DA SEGURANÇA NO TRÁFEGO, POIS MUITAS 

IMPORTANTES VIAS PRECISARIAM TER LOMBADAS E TRAVESSIAS ELEVADAS OU 

ALGUM TIPO DE REDUTOR DE VELOCIDADE, E DISSE QUE CABE AO VEREADOR 

LEVAR ADIANTE AS REIVINDICAÇÕES DAS PESSOAS DO MUNICÍPIO E DESTACOU 

QUE MUITOS DOS PEDIDOS TEM SIDO NEGADOS PELA ADMINISTRAÇÃO QUE NÃO 

AS TEM CONSIDERADO NECESSÁRIAS. O VEREADOR FALOU SOBRE AS NOVAS 

TECNOLOGIAS QUE VÃO SENDO INSERIDAS GRADATIVAMENTE NAS ESCOLAS DO 

MUNICÍPIO E SOBRE A IMPORTÂNCIA DOS RECURSOS MODERNOS NO 

DESENVOLVIMENTO DAS ATIVIDADES NAS ESCOLAS, ONDE TEVE A EXPERIÊNCIA, 

COMO DIRETOR, DE ESPERAR DURANTE ANOS POR UM COMPUTADOR, INTERNET 

E EQUIPAMENTOS MODERNOS, QUE NUNCA VIERAM, SÓ COMEÇANDO A SER 

ENTREGUES A PARTIR DE DOIS MIL E DEZENOVE, ALÉM DA IMPLANTAÇÃO DA 

INFOVIA NO MUNICÍPIO, QUE É UM RECURSO MUITO IMPORTANTE, PORÉM ESTÁ 

SENDO IMPLANTADO MUITO DEVAGAR, COM FALTA DE COMPONENTES COMO 

TELEVISORES, POR EXEMPLO, APESAR DE TER SISO TENTADA A AQUISIÇÃO POR 

MEIO DAS LICITAÇÕES PELO MUNICÍPIO, POR ISSO, PEDIU AO EXECUTIVO QUE 

CONTINUE CADA VEZ MAIS A INVESTIR EM NOVAS TECNOLOGIAS PARA NOSSA 
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EDUCAÇÃO. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA FALOU SOBRE OS PROJETOS DE LEI 

DE SUA AUTORIA EM VOTAÇÃO NESTA SESSÃO, ESPECIALMENTE O DE Nº 142/2021, 

QUE TRATA DE ESPAÇO PARA A PRÁTICA DE MANOBRAS COM MOTOCICLETAS, O 

“WHEELING”, E CRIA A RUA DO GRAU EM ARAUCÁRIA, E DISSE QUE ESTE PROJETO 

É FRUTO DE REIVINDICAÇÃO DOS PRATICANTES DESTA MODALIDADE E SERÁ 

IMPORTANTE PARA TRAZER SEGURANÇA PARA OS ADEPTOS DESTAS MANOBRAS 

EM LOCAL ESPECIALMENTE DEDICADO PARA ESTE FIM. O VEREADOR DISSE QUE O 

ESPORTE É UMA TEMÁTICA CONSTANTE DE SEUS PROJETOS APRESENTADOS, 

DESTACANDO O PROJETO QUE JÁ É LEI, QUE TORNOU COMO ESSENCIAL A 

PRÁTICA DE ATIVIDADES FÍSICAS EM NOSSO MUNICÍPIO, POSSIBILITANDO QUE AS 

ACADEMIAS EM ARAUCÁRIA PUDESSEM CONTINUAR FUNCIONANDO EM MEIO ÀS 

RESTRIÇÕES SANITÁRIAS, ASSIM COMO DESTACOU O PROJETO QUE TRATA DA 

TRANSFERÊNCIA DE ALUNOS QUE PRATICAM ESPORTES, QUANDO TÊM QUE 

MUDAR DE ESCOLA E MANTER OS HORÁRIOS DE TREINAMENTO EM 

CONTRATURNO. O VEREADOR RELATOU VISITA À SANEPAR, ONDE SE TRATOU DE 

QUESTÕES RELACIONADAS AO ABASTECIMENTO DE ÁGUA EM NOSSA CIDADE E 

DAS TRATATIVAS PARA REALZIAÇÃO DE REUNIÃO COM OS VEREADORES E 

AUDIÊNCIA PÚBLICA SOBRE O TEMA. TAMBÉM FALOU SOBRE O POÇO ARTESIANO 

A SER CONCRETIZADO NA COMUNIDADE DE ONÇAS. DISSE QUE O PAPEL DOS 

VEREADORES É APRESENTAR AS SOLUÇÕES PARA OS PROBLEMAS DE NOSSA 

CIDADE, E NÃO APENAS FICAR FALANDO DOS PROBLEMAS. O VEREADOR BEN HUR 

DE OLIVEIRA AGRADECEU A VISITA DA DEPUTADA ESTADUAL MARIA VICTÓRIA, DO 

PP – PARTIDO PROGRESSISTA, À CASA DO PREFEITO HISSAM NA SEMANA 

PASSADA, ANUNCIANDO EMENDAS PARLAMENTARES PARA NOSSO MUNICÍPIO NO 

VALOR DE CERCA DE TREZE MILHÕES DE REAIS, ASSIM COMO AGRADECEU AO 

EMPENHO DA DEPUTADA QUE TROUXE, NO INÍCIO DO MANDATO ANTERIOR, PARA 

O PREFEITO HISSAM CERCA DE VINTE E CINCO MILHÕES DE REAIS, QUE 

POSSIBILITOU O IMPULSIONAMENTO DAS OBRAS DE ASFALTAMENTO EM 

ARAUCÁRIA, PASSANDO JÁ DOS TRINTA E OITO MILHÕES DE REAIS VIABILIZADOS 

PELA FAMÍLIA BARROS PARA O NOSSO MUNICÍPIO, POR ISSO, AGRADECEU AOS 

DEPUTADOS RICARDO BARROS E MARIA VICTÓRIA E A EX-GOVERNADORA CIDA 

BORGHETTI, E DISSE QUE TEMOS QUE RECONHECER AS PESSOAS QUE TRAZEM 

BENEFÍCIOS PARA NOSSA CIDADE, ENCAMINHANDO RECURSOS DO GOVERNO 

FEDERAL E ESTADUAL, E DISSE QUE ELES PODEM CONTAR COM SEU APOIO 

POLÍTICO PESSOAL EM TUDO O QUE PUDER AJUDAR. O VEREADOR DESTACOU 
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QUE HOJE, VINTE E OITO DE SETEMBRO, É O DIA DE COMEMORAÇÃO PELOS 

CENTO E SESSENTA E OITO ANOS DE CRIAÇÃO DA POLÍCIA CIVIL DO PARANÁ 

(PCPR) FUNDADA EM MIL E OITOCENTOS E CINQUENTA E TRÊS, PELO IMPERADOR 

DOM PEDRO II, E ANUNCIOU A PROTOCOLO DE UMA MOÇÃO DE APLAUSOS, DE Nº 

29/2021, EM NOME DO DELEGADO TITULAR DE ARAUCÁRIA, O JOVEM DOUTOR 

TIAGO WLADYKA, BEM COMO, DO SUPERINTENDENTE RODOLFO CASTAGNOLI 

JUNIOR E DO ESCRIVÃO CHEFE BRUNO VANDRESEN, OS QUAIS AQUI, 

REPRESENTAM TODO O QUADRO DE POLICIAIS CIVIS DE ARAUCÁRIA, QUE 

CUMPREM SUA MISSÃO NA CIDADE DE FORMA EXEMPLAR. O VEREADOR TAMBÉM 

ENALTECEU A ATITUDE DO SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, NA 

ABERTURA DOS TRABALHOS DESTA SESSÃO, QUE CONTARÁ SEMPRE COM O 

RESPEITO DE TODOS DENTRO DESTA CASA. NÃO HAVENDO MAIS VEREADORES 

INSCRITOS PARA USO DA TRIBUNA, PASSOU-SE AO ESPAÇO PARA 

APRESENTAÇÃO PELAS COMISSÕES, ONDE FEZ USO DA PALAVRA, 

PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, QUE INFORMOU, PELA 

COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO, SOBRE A CONVOCAÇÃO PARA A 

REALIZAÇÃO DA AUDIÊNCIA PÚBLICA NO PLENÁRIO DESTA CÂMARA MUNICIPAL, 

NO PRÓXIMO DIA VINTE E NOVE DE SETEMBRO DO CORRENTE ANO, A PARTIR DAS 

DEZ HORAS, PARA DEMONSTRAR E AVALIAR O CUMPRIMENTO DAS METAS FISCAIS 

DO SEGUNDO QUADRIMESTRE DE DOIS MIL E VINTE E UM. O VEREADOR 

APARECIDO RAMOS DISSE QUE, COM O LICENCIAMENTO DO VEREADOR FABIO 

PAVONI, ELE ASSUMIU A PRESIDÊNCIA DA COMISSÃO DE INQUÉRITO DO ARMAZÉM 

DA FAMÍLIA, E QUE NESTA QUINTA-FEIRA FOI ESCOLHIDO O VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS COMO VICE-PRESIDENTE. O VEREADOR PROFESSOR VALTER DISSE 

QUE O VICE-PRESIDENTE DA COMISSÃO, VEREADOR APARECIDO RAMOS, 

ASSUMIU A PRESIDÊNCIA CONFORME O QUE FOI APROVADO PELO PLENÁRIO 

DESTA CASA E, EM REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA, DELIBEROU A ESCOLHA DO NOVO 

VICE-PRESIDENTE DENTRE SEUS MEMBROS, TENDO SIDO ELEITO O VEREADOR 

PASTOR CASTILHOS E, COMO JÁ FOI APROVADO PELO PLENÁRIO 

ANTERIORMENTE, FORAM CRIADAS DUAS SUPLÊNCIAS, TENDO SIDO DECIDIDO 

QUE O PLENÁRIO DEVERIA INDICAR OS VEREADORES INTERESSADOS EM FAZER 

PARTE DA COMISSÃO. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, DISSE 

QUE DEVE HAVER VOTAÇÃO PARA DEFINIÇÃO DO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE 

INQUÉRITO, E SUSPENDEU A SESSÃO POR ALGUNS MINUTOS PARA A INDICAÇÃO 

DE NOVOS SUPLENTES E DA INDICAÇÃO DE SEU PRESIDENTE. A SESSÃO FOI 
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REINICIADA E PROCEDEU-SE A VOTAÇÃO PARA O INGRESSO DO VEREADOR LUIS 

COIMBRA COMO MEMBRO DA COMISSÃO DE INQUÉRITO DO ARMAZÉM DA FAMÍLIA, 

EM VIRTUDE DO AFASTAMENTO DO VEREADOR FABIO PAVONI, QUE A COMPUNHA. 

APÓS A VOTAÇÃO, FICOU ESTABELECIDO QUE COM A SAÍDA DOS VEREADORES 

FABIO PAVONI, BEN HUR DE OLIVEIRA E RICARDO TEIXEIRA, A COMISSÃO DE 

INQUÉRITO DO ARMAZÉM DA FAMÍLIA FICOU COMPOSTA  PELOS SEGUINTES 

VEREADORES: APARECIDO RAMOS, PROFESSOR VALTER, PASTOR CASTILHOS, 

IRINEU CANTADOR E LUIS COIMBRA. DA MESMA FORMA PROCEDEU-SE A VOTAÇÃO 

PELO PLENÁRIO DO INGRESSO DO VEREADOR LUIS COIMBRA NA COMISSÃO 

ESPECIAL DE ACOMPANHAMENTO DAS AÇÕES CONTRA A COVID-19, EM 

SUBSTITUIÇÃO AO VEREADOR FABIO PAVONI, QUE LICENCIOU-SE. O INGRESSO DO 

VEREADOR NA COMISSÃO ESPECIAL FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. APÓS 

BREVE REUNIÃO ENTRE OS MEMBROS DA COMISSÃO DE INQUÉRITO, O VEREADOR 

APARECIDO RAMOS ANUNCIOU QUE FOI INCLUÍDO NA COMISSÃO O VEREADOR 

LUIS COIMBRA E QUE ELE, VEREADOR APARECIDO RAMOS, FOI ESCOLHIDO ENTRE 

OS MEMBROS PARA SER O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE INQUÉRITO. ASSIM 

FICOU COMPOSTA POR CINCO INTEGRANTES A COMISSÃO DE INQUÉRITO: COMO 

PRESIDENTE O VEREADOR APARECIDO RAMOS; COMO RELATOR O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER; E COMO MEMBROS OS VEREADORES IRINEU CANTADOR, 

LUIS COIMBRA E PASTOR CASTILHOS. O VEREADOR PROFESSOR VALTER 

RELATOU AS ATIVIDADES DA COMISSÃO DE INQUÉRITO DO ARMAZÉM DA FAMÍLIA, 

COM PREVISÃO DE REUNIÕES ORDINÁRIAS ÀS QUINTAS-FEIRAS E OUTRAS 

EXTRAORDINÁRIAS QUANDO FOREM NECESSÁRIAS, PARA AS QUAIS CONVIDOU OS 

VEREADORES QUE TIVEREM INTERESSE EM PARTICIPAR COM SUAS 

CONTRIBUIÇÕES, PORQUE O TRABALHO DESTA COMISSÃO REPRESENTA A 

CÂMARA DE ARAUCÁRIA COMO UM TODO, E TEM QUE MOSTRAR PARA A 

SOCIEDADE O QUE ESTÁ SENDO FEITO PARA ESCLARECER OS FATOS EM 

RELAÇÃO AO ARMAZÉM DA FAMÍLIA EM NOSSA CIDADE. NÃO HAVENDO MAIS NADA 

A SER APRESENTADO PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO VETO DO EXECUTIVO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI 

Nº 81/2021, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES ROSANE FERREIRA, 

PROFESSOR VALTER E BEN HUR DE OLIVEIRA. EMENTA: “AUTORIZA O PODER 

EXECUTIVO A IMPLANTAR SISTEMA DE CAPTAÇÃO, ARMAZENAMENTO E 

APROVEITAMENTO DE ÁGUA PLUVIAL NOS PRÉDIOS PÚBLICOS MUNICIPAIS”. O 

VETO FOI REPROVADO POR MAIORIA, TENDO RECEBIDO DEZ VOTOS PELA 
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DERRUBADA E UM VOTO PELA MANUTENÇÃO, PELO VEREADOR LUIS COIMBRA. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO VETO DO EXECUTIVO MUNICIPAL AO 

PROJETO DE LEI Nº 96/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA. 

EMENTA: “DISPÕE SOBRE A FORMA DE ATUAÇÃO DOS ESTABELECIMENTOS QUE 

ESPECIFICA DURANTE A SITUAÇÃO DE EMERGÊNCIA DE SAÚDE PÚBLICA 

DECORRENTE DO NOVO CORONAVÍRUS COVID-19 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O 

VETO FOI REPROVADO POR MAIORIA, TENDO RECEBIDO DEZ VOTOS PELA 

DERRUBADA E UM VOTO PELA MANUTENÇÃO, PELO VEREADOR LUIS COIMBRA. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2388/2021, DE INICIATIVA 

DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR 

CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM 

EXCESSO DE ARRECADAÇÃO, NO VALOR DE R$ 121,59 (CENTO E VINTE E UM REAIS 

E CINQUENTA E NOVE CENTAVOS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO”. 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS 

E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. SEGUNDA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2397/2020, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. EMENTA: “DISPÕE SOBRE AS DIRETRIZES PARA ELABORAÇÃO DA LEI 

ORÇAMENTÁRIA PARA O EXERCÍCIO DE 2022”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM 

DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI 

Nº 2401/2021, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “ALTERA A 

REDAÇÃO DA LEI Nº 2.490, DE 07 DE NOVEMBRO DE 2012, QUE INSTITUI A POLÍTICA 

MUNICIPAL DE TURISMO E CRIA O SISTEMA MUNICIPAL DE TURISMO, CONFORME 

ESPECIFICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 78/2021, DE AUTORIA DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE GRATUIDADE DE 

TRANSPORTE PÚBLICO MUNICIPAL PARA O PRESTADOR DO SERVIÇO VOLUNTÁRIO 

DO PROGRAMA DO LEITE DAS CRIANÇAS NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA 

E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 103/2021, 

DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A 

REMOÇÃO DE VEÍCULOS ABANDONADOS OU ESTACIONADOS EM SITUAÇÃO QUE 

CARACTERIZE SEU ABANDONO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DO PROJETO DE LEI N° 104/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. 

EMENTA: “DISPÕE SOBRE O DIREITO DOS USUÁRIOS DO SUS RESIDENTES NO 
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MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA AO ACESSO À INFORMAÇÃO ACERCA DE SUA SAÚDE”. 

APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 106/2021, DE AUTORIA DO 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE 

DE REALOCAÇÃO, DOS INDIVÍDUOS QUE SE RECUSAREM A TOMAR VACINA EM 

VIRTUDE DO LABORATÓRIO FABRICANTE, NA FILA DE VACINAÇÃO, A FIM DE QUE 

SEJAM COLOCADOS NO FINAL DA FILA DE VACINAÇÃO”. APROVADO POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DO PROJETO DE LEI N° 113/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. 

EMENTA: “DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO PROGRAMA DE EMPREGABILIDADE PARA 

PESSOAS EM SITUAÇÃO DE VULNERABILIDADE SOCIAL NO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 117/2021, DE AUTORIA 

DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A INSTALAÇÃO DE 

FAIXA ELEVADA PARA TRAVESSIA DE PEDESTRES EM FRENTE ÀS INSTITUIÇÕES 

DE ENSINO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 120/2021, DE AUTORIA DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE AS SANÇÕES 

ADMINISTRATIVAS APLICADAS PELO MUNICÍPIO ÀS PESSOAS FLAGRADAS EM 

PRAÇAS, PARQUES, UNIDADES DE ENSINO, HOSPITAIS E POSTOS DE SAÚDE, E 

DEMAIS LOGRADOUROS/ESPAÇOS PÚBLICOS, FAZENDO USO DE DROGAS ILÍCITAS, 

SEM AUTORIZAÇÃO OU EM DESACORDO COM DETERMINAÇÃO LEGAL OU 

REGULAMENTAR, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE, 

COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO 

NICÁCIO, INFORMOU QUE OS PARECERES DAS COMISSÕES PARA OS PROJETOS 

DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO SE ENCONTRAM NO PROGRAMA DESTA SESSÃO 

PARA CONHECIMENTO DOS VEREADORES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 72/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO 

RAMOS. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A PUBLICAÇÃO, NA INTERNET, DA LISTA DE 

ESPERA DOS PACIENTES QUE AGUARDAM POR CONSULTAS DE ESPECIALISTAS 

DISCRIMINADAS POR ESPECIALIDADE, EXAMES, INTERVENÇÕES CIRÚRGICAS E 

OUTROS PROCEDIMENTOS NOS ESTABELECIMENTOS DA REDE PÚBLICA DE SAÚDE 

DO MUNICÍPIO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR APARECIDO RAMOS 

FALOU DO OBJETIVO DESTE PROJETO, QUE VISA INFORMAR AS PESSOAS QUE 
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ESPERAM HÁ MUITO TEMPO POR EXAMES E CIRURGIAS, E DISSE QUE QUANDO UM 

VEREADOR APRESENTA UM PROJETO PARA SER DISCUTIDO NA CÂMARA, NÃO É 

SÓ O AUTOR QUE FICA LIGADO ÀQUELA MATÉRIA, MAS SIM TODOS OS 

VEREADORES QUE CONTRIBUEM PARA NOSSA POPULAÇÃO REPRESENTADA AQUI 

DENTRO, POR ISSO, PEDIU O APOIO DE TODOS OS VEREADORES PARA SUA 

APROVAÇÃO. O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO SUBSTITUTIVO AO 

PROJETO DE LEI N° 97/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO. 

EMENTA: “DISPÕE SOBRE A PRIORIDADE DOS ESTUDANTES QUE APRESENTAM 

DOENÇA INCAPACITANTE OU MOBILIDADE REDUZIDA PERMANENTE E TAMBÉM 

DOS ESTUDANTES CUJOS PAIS OU RESPONSÁVEIS LEGAIS APRESENTAM DOENÇA 

INCAPACITANTE OU MOBILIDADE REDUZIDA PERMANENTE A SE MATRICULAREM 

EM ESCOLAS MUNICIPAIS MAIS PRÓXIMAS DE SUAS RESIDÊNCIAS”. O VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA ENALTECEU A INICIATIVA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO, 

POIS ATENDE AOS ALUNOS QUE PRECISAM DE MATRÍCULA EM UMA ESCOLA MAIS 

PRÓXIMA DE SUAS RESIDÊNCIAS, ASSIM COMO, O PROJETO, DE SUA AUTORIA, 

RELACIONADO AOS ALUNOS ATLETAS, E DISSE QUE ESTAS QUESTÕES PRECISAM 

SER REGULAMENTADAS EM ARAUCÁRIA, ONDE TEMOS ESTAS DIFICULDADES, 

CONSIDERANDO QUE JÁ TIVEMOS UM AVANÇO IMPORTANTE NA QUESTÃO DO 

TRANSPORTE COLETIVO GRATUITO PARA OS NOSSOS ESTUDANTES, E ESTE 

PROJETO VEM AO ENCONTRO DA REALIDADE DE NOSSA COMUNIDADE, E 

PARABENIZOU O AUTOR DA MATÉRIA. O SUBSTITUTIVO AO PROJETO FOI 

APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDA AO PROJETO DE LEI Nº 101/2021, DE AUTORIA 

DOS VEREADORES VILSON CORDEIRO E RICARDO TEIXEIRA. APROVADA POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 101/2021, DE AUTORIA CONJUNTA DOS 

VEREADORES VILSON CORDEIRO E RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “ALTERA A 

REDAÇÃO DA LEI Nº 3.556 DE 27 DE NOVEMBRO DE 2019, QUE DISPÕE SOBRE A 

VIOLÊNCIA OBSTÉTRICA E OS DIREITOS DA GESTANTE E DA PARTURIENTE NO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA FALOU SOBRE A INICIATIVA DO PROJETO, EM CONJUNTO COM O 

VEREADOR VILSON CORDEIRO, POIS É CONSTATADO EM NOSSO MUNICÍPIO UM 

GRANDE NÚMERO DE RECLAMAÇÕES RELACIONADAS AOS PARTOS, NOS MODOS 

DE PARTO NORMAL OU POR CESARIANA, E DISSE QUE O PROJETO PROCURA 
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TRAZER O RESPEITO E A ATENÇÃO COM AS MÃES E CRIANÇAS DE ARAUCÁRIA. O 

PROJETO FOI APROVADO, COM EMENDA, POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

110/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA. EMENTA: “DISPÕE 

SOBRE A DIVULGAÇÃO DOS DADOS DOS CONSELHOS MUNICIPAIS NA PÁGINA 

OFICIAL DA PREFEITURA E CÂMARA MUNICIPAL NA INTERNET, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 118/2021, DE 

AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES VILSON CORDEIRO E BEN HUR DE 

OLIVEIRA. EMENTA: “RECONHECE O DIREITO DE ANDAR A CAVALO, TOMADO 

INDIVIDUALMENTE OU EM GRUPO, EM QUALQUER ATIVIDADE OU EVENTO 

EQUESTRE, COMO BEM DE NATUREZA IMATERIAL QUE INTEGRA O PATRIMÔNIO 

CULTURAL DE ARAUCÁRIA E ESTABELECE AS DIRETRIZES E BASES DE BEM-ESTAR 

ANIMAL PARA AS ATIVIDADES E EVENTOS EQUESTRES E DE APOIO À 

EQUINOCULTURA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. OS VEREADORES CELSO 

NICÁCIO, APARECIDO RAMOS, VAGNER CHEFER, BEN HUR DE OLIVEIRA, PEDRINHO 

GAZETA E IRINEU CANTADOR PARTICIPARAM DA DISCUSSÃO DO PROJETO E 

PARABENIZARAM OS AUTORES PELA APRESENTAÇÃO DA MATÉRIA. O PROJETO 

FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 123/2021, DE AUTORIA 

CONJUNTA DOS VEREADORES PASTOR CASTILHOS E FABIO PAVONI. EMENTA: 

“INSTITUI NO CALENDÁRIO DE EVENTOS DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA O DIA 

MUNICIPAL DO NASCITURO E DE CONSCIENTIZAÇÃO SOBRE OS RISCOS DO 

ABORTO, A SER COMEMORADO, ANUALMENTE, EM 8 DE OUTUBRO”. APROVADO 

POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DAS EMENDAS 01 E 02 AO PROJETO DE LEI Nº 129/2021, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PROFESSOR VALTER. AMBAS FORAM APROVADAS PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES 

BEN HUR DE OLIVEIRA E LUIS COIMBRA. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 129/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR 

PROFESSOR VALTER. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A AUTORIZAÇÃO PARA INCLUSÃO 

DA SEMANA DE RECONHECIMENTO DOS PROFISSIONAIS DA SAÚDE PÚBLICA E 

PRIVADA NO CALENDÁRIO DE COMEMORAÇÕES NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR PROFESSOR VALTER FALOU SOBRE A 

JUSTIFICATIVA DA APRESENTAÇAO DO PROJETO, QUE VISA DESTINAR UMA 
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SEMANA INTEIRA PARA ATIVIDADES DIFERENCIADAS RELACIONADAS AO 

RECONHECIMENTO DO TRABALHO DESTES PROFISSIONAIS. O PROJETO FOI 

APROVADO, COM EMENDAS, PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE 

VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR LUIS COIMBRA. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS EMENDAS 01 E 02 AO PROJETO DE LEI Nº 135/2021, DE 

AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR. AMBAS FORAM APROVADAS PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO 

VEREADOR LUIS COIMBRA. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI N° 135/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR. 

EMENTA: “DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE DE INSTALAÇÃO DE SISTEMAS DE 

CAPTAÇÃO DE ENERGIA SOLAR NA CONSTRUÇÃO DE NOVOS PRÉDIOS, CENTROS 

COMERCIAIS E CONDOMÍNIOS RESIDENCIAIS, NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA”. APROVADO, COM EMENDAS, POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

142/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “AUTORIZA O 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A DESTINAR ESPAÇO PARA A PRÁTICA DE 

MANOBRAS COM MOTOCICLETAS, O “WHEELING”, CRIA A RUA DO GRAU, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR APARECIDO RAMOS ENALTECEU A 

INICIATIVA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, PELA CRIAÇÃO DE UM ESPAÇO 

DEDICADO PARA A PRÁTICA DAS MANOBRAS, POIS ESTA É UMA DAS 

REIVINDICAÇÕES DOS SEUS PRATICANTES EM ARAUCÁRIA. O PROJETO FOI 

APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDA AO PROJETO DE LEI Nº 145/2021, DE AUTORIA 

DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ 

VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE 

LEI N° 145/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. EMENTA: 

“AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A INSTITUIR A AÇÃO “PRIMEIRO RG” 

NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER COMENTOU SOBRE OS OBJETIVOS DO PROJETO E DE SUA 

EFICÁCIA EM RELAÇÃO À SEGURANÇA DAS CRIANÇAS E SOBRE AS DIFICULDADES 

ENFRENTADAS HOJE PARA A OBTENÇÃO DO REFERIDO DOCUMENTO, CUJA 

DEMANDA É MUITO GRANDE EM NOSSA CIDADE. O VEREADOR APARECIDO RAMOS 

DESTACOU QUE O PROJETO VAI AJUDAR MUITO NA MANUTENÇÃO DA SEGURANÇA 

DAS CRIANÇAS, CONTRIBUINDO PARA DIMINUIR OS IMPACTOS DECORRENTES DE 

SEQUESTROS E DESAPARECIMENTOS DE MENORES. O PROJETO FOI APROVADO, 
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COM EMENDA, POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. EM SEGUIDA, 

PROCEDEU-SE A LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DAS SEGUINTES 

PROPOSIÇÕES: INDICAÇÕES Nº 1058/2021, Nº 1059/2021, Nº 1060/2021 E Nº 

1168/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES Nº 

1100/2021, Nº 1129/2021, Nº 1130/2021, Nº 1131/2021 E Nº 1178/2021, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; INDICAÇÕES Nº 1110/2021, Nº 

1151/2021, Nº 1152/2021, Nº 1153/2021, Nº 1154/2021 E Nº 1155/2021, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÕES Nº 1111/2021 E Nº 

1149/2021, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; INDICAÇÕES 

Nº 1114/2021, Nº 1115/2021, Nº 1140/2021, Nº 1141/2021, Nº 1142/2021, Nº 1143/2021, Nº 

1144/2021, Nº 1145/2021 Nº 1162/2021, Nº 1163/2021, Nº 1164/2021, Nº 1165/2021, Nº 

1166/2021 E Nº 1167/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; 

INDICAÇÃO Nº 1138/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; 

INDICAÇÃO Nº 1150/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR; E 

INDICAÇÕES Nº 1157/2021, Nº 1158/2021 E Nº 1159/2021, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR CELSO NICÁCIO. O VEREADOR IRINEU CANTADOR COMENTOU SOBRE 

A INDICAÇÃO Nº 1150/2021, DE SUA AUTORIA, PELA QUAL SOLICITA A LIBERAÇÃO 

PARA A CONSTRUÇÃO DE UMA QUARTA GAVETA NOS TÚMULOS DOS CEMITÉRIOS 

DO MUNICÍPIO, POIS HOJE SE ENCONTRAM ABARROTADOS, INCLUSIVE SOBRE A 

NECESSIDADE DA CONSTRUÇÃO DE MAIS UM CEMITÉRIO NO MUNICÍPIO, POR 

ISSO, PEDIU O APOIO DOS VEREADORES PARA A APROVAÇÃO DESTA 

PROPOSIÇÃO. O VEREADOR APARECIDO RAMOS APOIOU A PROPOSIÇÃO DO 

VEREADOR IRINEU CANTADOR A RESPEITO DA AMPLIAÇÃO DA CAPACIDADE DOS 

TÚMULOS NOS CEMITÉRIOS MUNICIPAIS, POIS ESTA MEDIDA VAI AJUDAR MUITAS 

PESSOAS DE NOSSA CIDADE, ESPECIALMENTE NESTA ÉPOCA QUE VIVEMOS UMA 

PANDEMIA, E PARABENIZOU O VEREADOR AUTOR DA REFERIDA PROPOSTA. 

TODAS AS INDICAÇÕES FORAM APROVADAS POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS SEGUINTES: REQUERIMENTO 

Nº 88/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA; E REQUERIMENTO Nº 

89/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER. AMBOS FORAM 

APROVADOS POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. FINDADA A 

ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO PARA EXPLICAÇÃO PESSOAL, TENDO 

COMO PRIMEIRO INSCRITO O VEREADOR PROFESSOR VALTER, QUE FALOU SOBRE 

POSTAGEM QUE CIRCULOU NAS REDES SOCIAIS DA INTERNET, A RESPEITO DE UM 

SENHOR QUE ESTÁ PASSANDO POR DIFICULDADES, APÓS TER SIDO INTERNADO 
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DEVIDO À COVID-19, TENDO SOBREVIVIDO COM INÚMERAS SEQUELAS, E UMA DAS 

DIFICULDADES ERA EM RELAÇÃO AO TRANSPORTE, POR ISSO, O VEREADOR 

BUSCOU SE INFORMAR SOBRE A SITUAÇÃO DOS SERVIÇOS DE TRANSPORTE NO 

MUNICÍPIO, ENCAMINHANDO OS LEVANTAMENTOS PARA A SECRETARIA DE SAÚDE 

PARA AS DEVIDAS PROVIDÊNCIAS. TAMBÉM RELATOU VISITA À UPA – UNIDADE DE 

PRONTO ATENDIMENTO, ONDE PRESENCIOU SITUAÇÕES COM AS QUAIS NÃO 

PODE CONCORDAR, COMO O APARELHO DE RAIO-X DANIFICADO JÁ HÁ ALGUM 

TEMPO, CAUSANDO A NECESSIDADE DO DESLOCAMENTO DOS PACIENTES PARA O 

HMA – HOSPITAL MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA PARA ESTE TIPO DE EXAME. O 

VEREADOR FALOU SOBRE A INDICAÇÃO Nº 1205/2021, PELA QUAL SOLICITA A 

REVITALIZAÇÃO DO ESTÁDIO MUNICIPAL EMÍLIO GUNHA, QUE ESTÁ 

NECESSITANDO DE MUITAS MELHORIAS PARA SER CONSIDERADO UM 

VERDADEIRO ESTÁDIO MUNICIPAL, PARA QUE ARAUCÁRIA POSSA RECEBER 

DISPUTAS DE JOGOS EM UM LOCAL MAIS ADEQUADO. TAMBÉM DESTACOU A 

INDICAÇÃO Nº 1200/2021, PELA QUAL SOLICITA A OBRA DE FINALIZAÇÃO TOTAL DO 

MURO DA ESCOLA DO CAMPO MUNICIPAL ROSA PICHETH, NA REGIÃO DE 

GUAJUVIRA, POIS A ESCOLA ESTÁ SENDO CONSTANTEMENTE INVADIDA E 

VANDALIZADA POR FALTA DE BARREIRAS MAIS EFICAZES À ENTRADA DE 

ESTRANHOS. O VEREADOR VAGNER CHEFER PARABENIZOU O CONSELHO 

TUTELAR DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E A GUARDA MUNICIPAL PELAS 

OPERAÇÕES QUE ESTAS INSTITUIÇÕES ESTÃO FAZENDO EM NOSSA CIDADE, 

ASSIM COMO, PARABENIZOU O NOVO DIRETÓRIO DO PRTB DE ARAUCÁRIA, CUJO 

PRESIDENTE, O SENHOR MARCÃO, ESTAVA PRESENTE NO PLENÁRIO 

ACOMPANHANDO ESTA SESSÃO. O VEREADOR TAMBÉM AGRADECEU A 

SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS PELO ATENDIMENTO DE SUAS 

REIVINDICAÇÕES. O VEREADOR LUIS COIMBRA FALOU DAS DIFICULDADES 

ENFRENTADAS POR TODOS OS BRASILEIROS NESTE PERÍODO DE PANDEMIA E DE 

CRISE HÍDRICA, ALÉM DE UMA INFLAÇÃO QUE NÃO PARA DE CRESCER, POR ISSO, 

PEDIU AO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA, EM REFERÊNCIA AOS GASTOS COM 

A REFORMA DO PRÉDIO DA CÂMARA, QUE ESTAS DESPESAS FOSSEM 

REPENSADAS EM RELAÇÃO A ESTE SER O MELHOR MOMENTO PARA ESTE GASTO, 

POIS PODERIA SER FEITA UMA REFORMA MAIS MODERADA, COM A DESTINAÇÃO 

DE BOA PARTE DESTE RECURSO FINANCEIRO PARA A SECRETARIA MUNICIPAL DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL, COM MUITO MAIS BENEFÍCIOS PARA NOSSA POPULAÇÃO. O 

SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, DISSE QUE JÁ SÃO VINTE 
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ANOS DE NECESSIDADE DE REFORMAS NAS INSTALAÇÕES DA CÂMARA MUNICIPAL 

E ATÉ HOJE NENHUM PRESIDENTE A EXECUTOU, E QUE HOJE EXISTEM RECURSOS 

NO VALOR DE SEIS MILHÕES DE REAIS RESERVADOS PARA ESTA FINALIDADE, 

SENDO QUE O PRÉDIO ESTÁ COM MUITOS PROBLEMAS, CORRENDO RISCOS ATÉ 

DE INCENDIAR-SE, ALÉM DE JÁ TER SIDO DISPONIBILIZADO PARA A PREFEITURA 

CERCA DE SEIS MILHÕES DE REAIS PARA CONSTRUÇÃO DE ESCOLA E PARA A 

SAÚDE, JÁ SENDO PLANEJADA A DISPONIBILIZAÇÃO DE MAIS OITO MILHÕES NO 

FINAL DESTE ANO, COMO DEVOLUÇÃO ORÇAMENTÁRIA. O VEREADOR APARECIDO 

RAMOS FALOU SOBRE AS AGLOMERAÇÕES QUE CONSTATA PELA CIDADE, EM 

BARES LOTADOS TODAS AS NOITES, POR ISSO, FEZ UM APELO PARA A 

POPULAÇÃO FICAR EM CASA COM A FAMÍLIA, AO INVÉS DE SAIR PARA BEBER EM 

AMBIENTES DE GRANDE AGLOMERAÇÃO, POIS O MAIS IMPORTANTE É A SAÚDE, E 

FALOU SOBRE AS DIFICULDADES QUE ENFRENTAM OS DONOS DOS 

ESTABELECIMENTOS QUE TEM QUE PAGAR SALÁRIOS, IMPOSTOS E OUTRAS 

DESPESAS PARA FUNCIONAMENTO EM MEIO À PANDEMIA E DISSE QUE ESTÁ 

PREOCUPADO COM A VIDA DAS PESSOAS. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA 

DESTACOU AS AÇÕES DE BUSCA DE RECURSOS PARA O MUNICÍPIO, COMO A 

VISITA DA DEPUTADA MARIA VICTÓRIA, QUE VIABILIZOU MAIS DE TRÊS MILHÕES 

DE REAIS EM INVESTIMENTOS. DISSE QUE O PREFEITO HISSAM É O PREFEITO QUE 

MAIS TROUXE RECURSOS PARA ARAUCÁRIA. TAMBÉM FALOU SOBRE A VINDA 

PARA ARAUCÁRIA DO SENHOR GUTO SILVA, SECRETÁRIO CHEFE DA CASA CIVIL 

DO ESTADO, JUNTAMENTE COM VÁRIOS OUTROS DEPUTADOS, COMO FERNANDO 

FRANCISCHINI, COM O INTUITO DE TRAZER RECURSOS PARA NOSSO MUNICÍPIO, 

PARA QUE ARAUCÁRIA TENHA OS RECURSOS NECESSÁRIOS, POIS APONTAR OS 

PROBLEMAS É FÁCIL, MAS TEM QUE SE SABER O QUE TEM QUE SER FEITO, COMO 

FAZER E DE ONDE VIRÁ O RECURSO. DISSE QUE O TRABALHO EM CONJUNTO DOS 

VEREADORES TEM SIDO NESTE SENTIDO PARA QUE HAJA OS INVESTIMENTOS. O 

VEREADOR FALOU SOBRE VISITA FEITA AO DEPUTADO ALEXANDRE CURI, COM 

QUEM FALOU SOBRE EDUCAÇÃO EM NOSSO MUNICÍPIO E AS POSSIBILIDADES DE 

INVESTIMENTOS QUE ARAUCÁRIA  PODERÁ RECEBER NOS NOSSOS COLÉGIOS 

ESTADUAIS. O VEREADOR AGRADECEU PELA APROVAÇÃO DOS PROJETOS DE LEI 

DE SUA AUTORIA NESTA SESSÃO, QUE TRATAM DE QUESTÕES DE SEGURANÇA E 

DE EDUCAÇÃO EM NOSSO MUNICÍPIO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, O 

SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, APÓS AS CONSIDERAÇÕES 
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FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE 

DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.  


